

## **Protokoll:**

Die antragstellenden Fraktionen begründen den Antrag.

Frau Bürgermeisterin Mohrs trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0046/2023).

Die Fraktionen CDU, FW und FDP lehnen den Antrag ab.

Die LINKE-PARTEI-Fraktion stellt den im Informationssystem einsehbaren Änderungsantrag und begründet diesen.

Die Vorsitzende des Jugendrates Frau Fruhling erklärt, dass der Jugendrat den Antrag grundsätzlich befürworte, mit der Antragsbegründung allerdings zum Teil nicht übereinstimme.

Die WGS-Fraktion erklärt sich mit dem Änderungsantrag der Fraktion Die LINKE-PARTEI einverstanden.

Die Fraktion Bündnis90/Die Grünen bittet um drei Änderungen im Beschlussentwurf ihres Antrags. Zum einen solle das Projekt zum Feuerwehrgerätehaus in Horchheim außen vor bleiben. Zudem solle die Anregung der Verwaltung mit aufgenommen werden, Ausgleichsflächen zur Verfügung zu stellen, falls doch eine Überplanung von Spiel- und Bolzplätzen erfolgen müsse. Darüber hinaus solle der Änderungsantrag der Fraktion Die LINKE-PARTEI Berücksichtigung finden.

Die SPD-Fraktion regt an, das Wort „generell“ im Beschlussentwurf zu streichen.